

L'INSTITUT JACQUES DELORS OUVRE UNE REPRÉSENTATION À BRUXELLES

L'Institut Jacques Delors, le think tank européen fondé en 1996 par l'ancien Président de la Commission européenne et présidé par Enrico Letta, doyen de l'École des affaires internationales de Sciences Po et ancien Premier Ministre italien, renforce sa présence à Bruxelles grâce à une Représentation dirigée par Madame Geneviève Pons, ancienne directrice du bureau européen du WWF.

Diplômée de la Sorbonne, de Sciences Po Paris et de l'ENA, Geneviève Pons est directrice honoraire de la Commission européenne, ayant servi 22 ans dans cette institution. Elle a été responsable des questions d'environnement et de climat au cabinet de Jacques Delors lors de ses deux derniers mandats (1991-1995), en charge notamment de la conception du premier agenda du développement durable pour l'Europe. Elle a ensuite assuré la direction de plusieurs unités du département Industrie de la Commission et a rejoint en 2010 la Direction «Mieux légiférer» du Secrétariat Général de la Commission européenne. Elle a été nommée directrice du Service juridique de l'Organisation internationale du travail (OIT) en 2013 et directrice du bureau européen du WWF en 2015.

« Nous avons la ferme intention d'apporter une importante contribution à ce moment particulièrement favorable pour réformer l'Union », a affirmé le Président Enrico Letta en expliquant les raisons qui l'ont poussé à ouvrir cette Représentation bruxelloise. « L'approche résolument pro-européenne du Président français ainsi que de la Chancelière Merkel et du Président Juncker, est l'occasion attendue depuis des années pour mettre en place les réformes nécessaires au sein de l'UE et de la zone euro. C'est dans cette stratégie que s'insère la décision de créer une Représentation de l'Institut Jacques Delors à Bruxelles. Cela permettra de faciliter les échanges de nos deux bureaux à Paris et Berlin avec les institutions communautaires. Je suis ravi que Geneviève Pons ait accepté de mettre sa grande compétence au service de notre think tank et de nous représenter à Bruxelles ».

Le directeur de l'Institut Jacques Delors, Sébastien Maillard, a également adressé ses mots de bienvenue à Geneviève Pons :

« Je me réjouis d'accueillir Geneviève, qui nous représentera à Bruxelles, y fera valoir nos travaux et développera nos activités. Elle apporte aussi son expertise reconnue en environnement, qui enrichira notre recherche dans ce domaine si crucial pour l'Europe et l'avenir de notre planète ».

Geneviève Pons prendra ses fonctions le 1^{er} novembre 2017.